

Hessen Mobil
Straßen- und Verkehrsmanagement



mit Unterfahrschutz von MEHRSi auf Gießener Motorradmesse

Bereits zum siebzehnten Mal fand Anfang 2013 die traditionsreiche Gießener Motorradmesse statt. Mit gut 7.000 Besuchern waren am 19. und 20. Januar 2013 die Hessenhallen wieder der hessische Treffpunkt für alle Biker-Freunde aus nah und fern.

Die Gießener Motorradmesse bietet Angebote in Hülle und Fülle, Anregungen und Tipps in allen Bikerfragen und natürlich die hervorragende Gelegenheit, sich kompakt und zeitsparend über Neuheiten und Angebote zu informieren. Neben dem fachlichen Angebot wird den Besuchern jede Menge Information, Show und Unterhaltung geboten.

Hessen Mobil - Straßen- und Verkehrsmanagement war mit seiner Arbeitsgruppe „Hessen Mobil für Biker“, die sich für Motorradsicherheit einsetzt, auf der Messe vertreten. Mitglieder dieser Arbeitsgruppe sind Ingenieure, Techniker und Fachleute aus dem Bereich Verkehrssicherheit, welche auch selbst Motorrad fahren. Hessen Mobil versteht sich als der Mobilitätsdienstleister für Hessen und ist vor allem für eine nachhaltige Mobilitätssicherung und Verkehrssicherheit auf dem außerörtlichen zuständig. Durch die Arbeitsgruppe werden gezielt Maßnahmen entwickelt und umgesetzt, dies auch in einem offenen Dialog mit der Zielgruppe der Motorradfahrer/innen. So wurden auf der Messe u. a. ein Qualifizierungskonzept für die Streckenwarte (Streckenkontrolleure) ebenso vorgestellt, wie Maßnahmen zur Verbesserung der Griffigkeit von Fahrbahnen. Natürlich wurde auch Unterfahrschutz an Schutzplanke thematisiert, dies anschaulich mit Unterstützung von MEHRSi.



Haben Sie Fragen zum Thema Motorradsicherheit in Hessen oder Anregungen für noch mehr Sicherheit auf Hessens Straßen? Hessen Mobil steht Ihnen unter info@mobil.hessen.de gerne zur Verfügung.